



Association Cerebral Valais.
Vereinigung Cerebral Wallis.

Bulletin «Connaitre»

« *PARENTS SOUTENUS, PARI TENU.* »



Table des matières

Mot de la Présidente	P. 1
Programme des activités	P. 2
Interview Naé Fai - F	P. 3
Interview Naé Fai - D	P. 5
Camp Adultes II	P. 7
Camp de Rimini	P. 9
Lager von Rimini	P. 11
Rafroball	P. 13
Evaluation Connaître - F	P. 14
Evaluation Connaître - D	P. 15
Sans Filtre, Soirée Disco Inclusive	P. 16
Infos Cerebral	P. 18

Photo de couverture : *Servin Andenmatten accompagné de Joseph Kocher lors du camp d'été Relaxe 1*



Thomy - Walker - Orthese

Die dynamische Steh - und Geh - Orthese

Die Funktion der Steh- und Gehhilfe beruht darauf, dass Kinder mit Bewegungsstörungen stehen und gehen können und mit der neu gewonnenen Armond Handfreiheit ihren Bewegungsraum erweitern.



sportho_gmbh
Dorf 523
CH-3997 Bellwald

e-mail: info@sportho.ch
web.: www.sportho.ch

Mot de la présidente



Chers membres, chers amis,

Cet été, nos camps ont été de véritables bulles de bonheur. Des rires, des rencontres et surtout ces petits moments simples et précieux qui laissent une trace dans le cœur.

Rien de tout cela ne serait possible sans l'immense engagement de nos éducateurs et auxiliaires. Ils donnent de leur temps, de leur énergie, et surtout de leur cœur. Leur présence, leur bienveillance et leur capacité à créer des liens humains forts sont le socle de la réussite de nos séjours. Alors à vous tous :

Merci, du fond du cœur, pour tout ce que vous apportez.

Nous avons également la grande fierté de féliciter deux membres de notre équipe qui ont brillamment terminé leur formation. Il s'agit d'**Axelle Dumont** et de **Julie Mermet**. Nous profitons également pour souhaiter la bienvenue à **Soraya Ribeiro Henriques**, notre nouvelle GHI en formation.

Avant de tourner la page estivale, nous vous donnons rendez-vous le dimanche 21 septembre pour notre traditionnelle journée des familles. J'espère vous y voir nombreux ! C'est une belle occasion de se retrouver, de partager et d'échanger dans une ambiance conviviale.

Puis, dès fin septembre, place aux courts séjours hors programme ! Une parenthèse hors du quotidien pour nos membres et leurs proches, une respiration bien méritée. Le grand nombre d'inscriptions reçues témoigne à quel point ces escapades sont attendues. Faire des choix a été difficile, c'est pour cela qu'avec le comité nous avons pris la décision d'effectuer un tirage au sort.

Merci à chacun d'entre vous pour la confiance que vous nous accordez. Merci d'être là, ensemble, à nos côtés.

Continue à regarder en avant... c'est le secret de la vie !

Suzana Kedzic, Présidente

Programme des activités

WEEK-ENDS

A Vétroz	sam-dim	27-28	septembre	2025
A Vétroz	sam-dim	04-05	octobre	2025
A Vétroz	sam-dim	11-12	octobre	2025
A Vétroz	sam-dim	01-02	novembre	2025
A Vétroz	sam-dim	15-16	novembre	2025
A Vétroz	sam-dim	06-07	décembre	2025
A Vétroz	sam-dim	13-14	décembre	2025

TERRIFICS

Samedi 13 septembre 2025	: Luge d'été à Saas Fee
Dimanche 21 septembre 2025	: Journée des familles
Samedi 18 octobre 2025	: Visite Chocolaterie à Broc
Dimanche 26 octobre 2025	: Massage et raclette à Vétroz
Samedi 08 novembre 2025	: Visite carrosserie Warpel
Samedi 29 novembre 2025	: Casino à Montreux
Samedi 20 décembre 2025	: Massage et raclette à Vétroz

BCV -> nouveau logo voir mail envoyé le 02.02.2024

Interview



Nom et prénom : Naé Fai

Née le : 20 septembre 2018 à St-Imier

Actuellement, que fais-tu dans la vie ?

Je fréquente l'école de la Castalie à Monthey en semaine lors des périodes scolaires, et là j'ai profité de mes vacances avec ma maman, mon beau-papa et je pars deux semaines chez mon papa avec mes demi-frères. Je fais pleins d'activités et j'adore aller à la piscine et à la plage.

Comment as-tu connu l'Association Cerebral Valais ?

Ma maman en a entendu parler via l'assistante sociale d'Emera et nous nous sommes ensuite renseignées directement à l'association.

Que représente pour toi l'Association Cerebral Valais ?

Elle représente de l'aide, du soutien pour mon entourage et j'ai eu la chance de participer à des camps où j'ai pu rencontrer des personnes formidables et faire des activités que j'adore.

Présente-nous ton handicap ?

Une différence qui m'empêche d'être autonome, de pouvoir effectuer tous les gestes et actes de la vie quotidienne comme tout le monde.

Quel est le regard des autres face à ton handicap ?

La plupart ont énormément de bienveillance, certains ne savent pas comment s'y prendre et d'autres posent beaucoup de questions. Peu m'ignore ou me regarde bizarrement mais cela arrive.

Quels sont tes loisirs favoris ?

Ma passion c'est l'eau, je peux rester des heures dans une piscine, au bain, à la plage... j'aime les animaux, les balades en plein air, les enfants qui jouent autour de moi, la musique et les dessins animés.

Quel est le grand rêve de ta vie ?

Je rêve que la science trouve un traitement pour ma maladie, que je puisse guérir, ne plus avoir de complications et vivre pleinement le plus longtemps possible.

Quel est ton plat préféré ?

Les crêpes sans aucun doute.

Quelle est ta chanson préférée ?

Petit génie de Jungeli.

Que souhaites-tu à l'Association Cerebral Valais ?

De perdurer ! Que les gens continuent de soutenir l'association, qu'il y ait encore plus de dons et que nous puissions continuer à nous retrouver.

Quel est ton film ou série préférée ?

Barbie en film et Peppa Pig en série

Quelle activité proposerais-tu pour une future sortie ?

Je proposerai une sortie à la piscine ou un cinéma.

Merci à toi Naé de t'être prêtée au jeu de l'interview de notre journal Connaître à l'aide de ta maman. Interview réalisée par Auriane Rotzetter.

Hélios Handicap Sàrl
Vente-Adaptation-Réparation Moyens auxiliaires



Rue du Scex 49 A
Case Postale 4158
CH-1950 SION 4
helioshandicap@bluewin.ch

Tél. 027 322 26 25
Fax. 027 322 26 80
Nat. 079 787 76 25

Interview

Name und Vorname : Fai Naé
Geburtstag : 20. September 2018
Geburtsort : Saint-Imier



Was machst du gegenwärtig in deinem Leben?

Während der Schulzeit gehe ich in La Castalie in Monthey zur Schule. Doch jetzt war ich in den Sommerferien mit meiner Mama und meinem Stiefvater; danach verbringe ich zwei Wochen mit meinem Papa und meinen Halbbrüdern. Ich unternehme viel und gehe gerne ins Schwimmbad oder an den Strand.

Wie hast du die Vereinigung Cerebral Wallis kennengelernt?

Meine Mama hat über die Sozialarbeiterin von Emera davon gehört, und wir haben uns danach direkt bei der Vereinigung erkundigt.

Was bedeutet die Vereinigung Cerebral Wallis für dich?

Sie bedeutet Hilfe, Unterstützung für mein Umfeld, und ich hatte das Glück, an Lagern teilzunehmen, in denen ich wunderbare Menschen kennenlernen und Aktivitäten machen konnte, die ich liebe.

Kannst du deine Behinderung näher erklären?

Die Behinderung hindert mich daran, selbstständig zu sein und alle Handlungen und Tätigkeiten des Alltags wie alle anderen auszuführen.

Wie sieht dein Umfeld deine Behinderung?

Die meisten Menschen sind sehr wohlwollend, manche wissen nicht, wie sie damit umgehen sollen, und andere stellen viele Fragen. Wenige ignorieren mich oder schauen mich komisch an, das kann vorkommen.

Was machst du am liebsten?

Meine Leidenschaft ist das Wasser – ich kann stundenlang im Schwimmbad, in der Badewanne oder am Strand bleiben...

Ich liebe Tiere, Spaziergänge an der frischen Luft, Kinder, die um mich herum spielen, Musik und Zeichentrickfilme.

Wovon träumst du?

Ich wünsche mir, dass die Forscher ein Heilmittel für meine Krankheit finden. Dann werde ich gesund, habe keine Probleme mehr und kann ganz lange fröhlich leben.

Was isst du am liebsten?

Ganz klar: Pfannkuchen!

Welches ist dein Lieblingslied?

« Petit génie » von Jungeli

Was wünschst du der Vereinigung Cerebral Wallis?

Dass es sie noch lange gibt! Dass die Leute weiterhin helfen, viele Spenden gemacht werden und dass wir uns immer wieder treffen können.

Was ist dein Lieblingsfilm oder deine Lieblingsserie?

Meine Lieblingsserie ist Peppas Wutz und mein Lieblingsfilm ist Barbie!

Welche Aktivität würdest du für einen nächsten Ausflug vorschlagen?

Ich würde einen Ausflug ins Schwimmbad oder ins Kino vorschlagen.

Vielen Dank, liebe Naé, dass du bei unserem Interview für das Bulletin Connaître mitgemacht hast – zusammen mit deiner Mama. Das Interview wurde von Auriane Rotzetter geführt.



Camp Adultes 2

Sport & Chill Out - Du 19 au 24 juillet 2025

Nous avons passé 6 jours formidables, qui je l'espère, créeront de beaux souvenirs à toutes les personnes présentes. Pour ce premier camp, je tenais à remercier sincèrement toute l'équipe : Camille, Céline, Justin, Norbert, Pierre-Alain et Soraya. Des personnes précieuses pour lesquelles j'adresse ma reconnaissance. Sans oublier tous les accompagnant.e.s présent.e.s, sans lesquels ce camp n'aurait pas pu se dérouler. Votre accompagnement est abondant de bon sens et le cœur mobilisé à toutes épreuves.

A vous chers participant.e.s, merci de nous apporter vos moments de joie, de bonheur et vos émotions si singulières soient-elles...

Ci-dessous, une petite rétrospective en images, avec un brin d'humour afin de se remémorer ces beaux de moments de vie :



Initiation à la pêche avec l'Amicale des pêcheurs de Collombey-Muraz.

« Il ne faut pas lâcher le poisson que l'on a dans la main pour capturer celui qui nous chatouille l'oeil. » Inconnu

Animation du Bao-Pao proposé par Lisa Blanchet.

« La musique est le langage des émotions pour tous et toutes. »



Au catamaran comme au bain, l'eau nous berce...apportant un espace de légèreté hors du temps...



« Sandrine fête ses 52 ans et ça déménage sec... » Le comité de Cerebral nous fait l'honneur de sa présence !

« Des émotions à couper le souffle... » Descente en CIMGO à Villars-Gryon avec l'équipe au top de Go-Tandem.



Les pique-niques sont également des moments fortement appréciés.

Et le loto.... Carton pour Patrizia. On la paie, un joli bracelet de gagné !



Voici quelques-uns des bons moments partagés.

N'hésitez pas à découvrir la totalité de la galerie photos sur notre site internet !

A la revoyure !

Sacha Miauton
Educateur Social

Camp de Rimini

Du soleil dans le cœur et des souvenirs plein la valise !

Du 25 juillet au 01 août 2025

C'est ainsi que l'on pourrait résumer les superbes vacances que nous avons passées à Rimini avec notre joyeuse troupe de 10 participants. Qu'importe la météo, à Rimini, nous avons fait le plein de sourires et de souvenirs ! Une semaine riche en fous rires, en découvertes et en moments de bonheur partagés. Les participants et accompagnants sont rentrés avec les yeux pétillants de joie !

Le samedi, direction Igea Marina pour une journée à la découverte de ses rues animées, ses boutiques, ses bars... et surtout ses célèbres glaciers ! Une session shopping bien méritée, interrompue en fin d'après-midi par un orage surprise qui nous a fait courir, en éclats de rire, jusqu'à l'abri de notre hôtel. Qu'à cela ne tienne, la soirée s'est poursuivie autour de jeux de société et de dessins dans une ambiance chaleureuse en dégustant un bon thé chaud.



Dès le dimanche plusieurs petites équipes ont découvert des activités dans la région : Le safari où éléphants, zèbres, antilopes, tigres et lions ont pu être observés de très près !

La visite de l'Italie miniature où Jean-Bernard et Patrick, les deux inséparables du séjour, ont profité d'un tour en train mais aussi d'un tour en bateau pour visiter les canaux de la belle Venise !



Puis Eric et Juan-Luis ont arpenté les ruelles escarpées de San Marino pour profiter d'une vue à couper le souffle alors que Sandrine prenait des selfies avec la « Guardia Roca ».

Les soirées n'étaient pas en reste : blind test musical où tout le monde s'est prêté au jeu, une soirée cinéma bien au sec et confortablement installés pendant que les averses tambourinaient dehors. Une soirée disco Reggaeton au bord de la plage où Simone, Jessica, Jean-Bernard, Eric et Michael nous ont montrés leurs talents de danseurs. Nous avons aussi profité de la soirée disco/karoké organisée par l'hôtel pour partager des danses avec les autres pensionnaires.

Et quand le soleil a finalement daigné pointer le bout de son nez, quelle joie de plonger dans les vagues, de lézarder sur les transats et de savourer ces instants de pure détente face à la mer Adriatique.



Nous avons terminé en beauté avec la traditionnelle raclette au bord de la mer au coucher du soleil ! Tradition très attendue par les participants ! Pour le dernier matin, les plus courageux se sont réveillés aux aurores pour profiter de la magie du lever de soleil et de la vie qui s'éveille. Un moment émouvant.

Un immense merci à tous les bénévoles pour leur énergie, leur bonne humeur, leur précieux engagement et toute leur bienveillance. Grâce à vous, ces vacances resteront gravées dans nos mémoires comme un concentré de joie et de complicité.



**Rimini, on reviendra...
c'est promis !**

Auriane Rotzetter
Educatrice sociale



Lager von Rimini

Viel Sonne im Herzen und tausend Erinnerungen im Kopf!

So könnte man den Zustand unserer fröhlichen 10-köpfigen Gruppe nach dem wunderschönen Urlaub in Rimini zusammenfassen. Obwohl das Wetter nicht immer mitspielte, wir haben an der Adria jede Menge Glücksmomente und Erinnerungen gesammelt! Es war eine Woche voller Lachen, Entdeckungen und gemeinsamer Glücksmomente. Die Teilnehmer und Begleiter kehrten mit strahlenden Augen nach Hause zurück!

Am Samstag ging es nach Igea Marina, um einen Tag lang die belebten Straßen, Geschäfte, Bars und vor allem die berühmten Eisdiele zu entdecken! Eine wohlverdiente Shoppingtour, die am späten Nachmittag von einem überraschenden Gewitter



unterbrochen wurde, das uns zwang, lachenden Herzens zu unserem Hotel zurückzulaufen. Dort ging der Abend mit Gesellschaftsspielen und Zeichnen bei einer Tasse heißem Tee gemütlich weiter.

Am Sonntag entdeckten mehrere kleine Teams Aktivitäten in der Region: Da gab es eine Safari, bei der Elefanten, Zebras, Antilopen, Tiger und Löwen aus nächster Nähe beobachtet werden konnten! Oder den Besuch in Mini-Italien, wo Jean-Bernard und Patrick, die beiden unzertrennlichen Freunde dieser Reise, eine Zugfahrt, aber auch eine Bootsfahrt genossen, um die Kanäle des ehrwürdigen Venedigs zu besichtigen! Dann durchstreiften Eric und Juan-Luis die steilen Gassen von San Marino, um die atemberaubende Aussicht zu genießen, während Sandrine Selfies mit der „Guardia Roca“ machte.

Auch die Abende hatten es in sich: Es wurde ein Musik-Blindtest organisiert, bei dem alle mitmachten, oder ein Filmabend in gemütlicher Trockenheit, während draußen der Regen vom Himmel prasselte. Es lief auch eine Reggaeton-Disco am Strand ab, bei der Simone, Jessica, Jean-Bernard, Eric und Michael ihr tänzerisches Talent unter Beweis stellen konnten. Wir nutzten auch die vom Hotel organisierte Disco-/Karaoke-Party, um mit den anderen Hotelgästen zu tanzen.



Und als die Sonne endlich ihre Strahlen zeigte, war es eine wahre Freude, in die Wellen zu springen, auf den Liegestühlen zu faulenzen und Momente der reinen Entspannung mit Blick auf die Adria zu genießen.

Der Tag endete mit der traditionellen Raclette am Meer bei Sonnenuntergang! Eine Tradition, auf die sich alle Teilnehmer sehr freuten! Am letzten Morgen sind die Mutigsten unter uns in aller Herrgottsminute aufgestanden, um den Zauber des Sonnenaufgangs und das Erwachen des Lebens zu genießen. Ein bewegender Moment.

Ein großes Dankeschön an alle Freiwilligen für ihre Lebensfreude, ihre gute Laune, ihr wertvolles Engagement und ihre Freundlichkeit. Ihnen ist es zu verdanken, dass wir diesen Urlaub als ein Fest der Freude und der Zusammengehörigkeit in Erinnerung behalten werden.

Rimini, wir werden ganz bestimmt wiederkommen!



Rafroball

Viens découvrir le Rafroball : le sport où tout le monde a sa place !

Tu cherches un sport fun, dynamique et accessible à tous ?
Le **Rafroball** est fait pour toi !

Mélange de stratégie, d'adresse, de coopération et d'action, le Rafroball se joue en équipe, avec un objectif simple : marquer ensemble, en respectant les règles du jeu et les forces de chacun. Ici, pas besoin d'être un·e grand·e athlète : ce qui compte, c'est l'envie de jouer, de progresser et de s'amuser !

Alors, prêt·e à relever le défi ? À te dépasser, à rire, à transpirer, à apprendre des autres... et à découvrir un sport vraiment pas comme les autres ?

Rejoins-nous sur le terrain tous les mardis à partir de 18h à la Salle Omnisport de Sierre et entre dans l'univers unique du Rafroball.
Si tu es intéressé·e, contacte-nous au **078.737.21.96** ou par mail à tclivaz@gmail.com.

Parce qu'ici, on joue ensemble, pour de vrai.



Enquête de satisfaction - F

Je lis le bulletin...	Régulière- ment	Parfois	Rarement, (jamais)
Le bulletin « Connaître »	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Les rubriques suivantes :			
Mot du président	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Interview	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Compte-rendu de nos activités	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Informations du groupe-parents	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Informations de l'Association Cerebral Suisse	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Informations de la Fondation Cerebral Suisse	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Informations et renseignements divers	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Je trouve....	Bon	Passable	Mauvais
Le contenu d'informations	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Les textes	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Les polices d'écriture	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Les images, l'illustration	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
La présentation	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Je trouve....	Intéressants	Parfois bons	Pas intéressants
Les thèmes choisis	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Je souhaiterais être informé(e) sur les thèmes suivants : (vos propositions)

.....

.....

.....

**D'avance merci de votre collaboration en retournant ce questionnaire à
l'adresse suivante :**

Association Cerebral Valais, Av. de Tourbillon 9, 1950 Sion

Enquête de satisfaction - D

Ich lese...	regelmässig	manchmal	selten / nie
das Bulletin « Connaitre »	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Nachstehende Rubriken :			
Wort des Präsidenten	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Interview	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Bericht zu unseren Aktivitäten	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Informationen der Elterngruppe	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Informationen der Vereinigung Cerebral Schweiz	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Informationen der Stiftung Cerebral Schweiz	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Weitere Informationen und Auskünfte	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Ich finde....	gut	passabel	schlecht
den Inhalt der Informationen	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
die Texte	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
die Schreibgrösse	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
die Bilder und Illustrationen	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
die Präsentation	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Ich finde....	interessant	manchmal gut	uninteressant
die gewählten Themen	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Ich möchte über folgende Themen informiert werden: (Ihre Vorschläge)

.....

.....

.....

Besten Dank für Ihre Mitarbeit ! Bitte senden Sie die Umfrage an folgende Adresse :

Vereinigung Cerebral Wallis - Av. de Tourbillon 9 - 1950 Sitten

Invitation à la soirée disco inclusive signée



Vendredi 17 octobre 2025 – dès 18h30 – Port Franc, Sion

En tant que membre du comité de Cerebral Valais, je suis particulièrement heureuse d'annoncer notre prochaine soirée festive et inclusive. Car nous le savons bien : l'accès à la vie culturelle et aux moments festifs reste encore trop souvent insuffisant. Or, faire la fête ensemble, c'est bien plus que s'amuser – c'est **se reconnaître, créer du lien, se sentir pleinement présent·e dans la société.**

C'est dans cet esprit qu'est née l'association **#SansFiltre**, portée par des personnes concernées, des proches et des professionnel·le·s engagé·e·s. Elle défend une idée forte : **et si la fête était un droit ?** Un droit culturel, au même titre que l'accès à la formation, au logement ou au travail. La **Convention de l'ONU relative aux droits des personnes en situation de handiap (CDPH)** le rappelle dans son article 30 : **toute personne doit pouvoir participer à la vie culturelle, aux loisirs et aux fêtes.**

Pour que ce droit devienne une réalité, **Sans Filtre organise une grande soirée disco inclusive, le vendredi 17 octobre 2025, dès 18h30, dans un lieu emblématique et vibrant : le Port Franc à Sion.**



Une soirée joyeuse, libre et sécurisante, **pensée dans les moindres détails pour que chacun et chacune s'y sente bien-venu·e**, quel que soit son mode de communication, sa mobilité, sa sensibilité au bruit ou à la lumière.

Voici les mesures prévues pour garantir une accessibilité concrète :

- Horaires adaptés
- Navettes gratuites depuis la gare de Sion
- Signalétique claire et lisible
- Zones de calme sans musique
- Pas de stroboscopes ni d'effets lumineux agressifs
- Boules Quies à disposition
- Carte des boissons avec pictogrammes
- Présence de facilitatrices et facilitateurs bien identifiables
- Toilettes accessibles

Et surtout : **une piste de danse ouverte à toutes et tous, des DJ motivé·e·s, une ambiance bienveillante et inclusive**, et une énergie collective à partager, sans filtre.

Ce soir-là, nous donnerons corps à l'inclusion sur le dancefloor.

Nous comptons sur votre présence, votre curiosité, votre envie de faire la fête.

Et si vous avez besoin d'un accompagnement spécifique ou d'un aménagement particulier, **n'hésitez pas à nous le faire savoir** : chaque détail compte.

Rejoignez-nous le 17 octobre pour une soirée où l'inclusion devient une célébration.

Pour en savoir plus, nous contacter ou nous suivre :

<https://association-sansfiltre.ch>

Instagram : @association_sansfiltre

Facebook : Association Sans Filtre

Eléonore Morard

pour le comité

#sansfiltre



Infos Cerebral

Félicitations

En tant qu'entreprise formatrice, notre association est fière d'annoncer la réussite de 2 de ses personnes en formation.

Axelle Dumont qui a réussi son diplôme d'éducatrice sociale.

Julie Mermet qui a obtenu son CFC de Gestionnaire en Intendance.

Nous leur adressons nos félicitations pour cette belle réussite, fruit de leur engagement, de leur rigueur et de leur persévérance.

Plein succès et épanouissement à elles pour la suite de leurs parcours.



Date à retenir

Grand Loto de l'Association Cerebral Valais

Dimanche 28 décembre 2025 au Sacré-Cœur à Sion à 16h00 (ouverture des portes à 14h45).

Les bénéfices du loto permettront de financer des activités et sorties adaptées pour nos membres enfants, adultes et familles concernés par un handicap cérébral.



Location de fauteuil roulant tout-terrain



La Fondation Cerebral en collaboration avec La Tzoumaz Tourisme propose désormais la location du fauteuil roulant tout-terrain électrique JST Multidrive. Cette offre innovante permet aux personnes à mobilité réduite et à leurs proches de profiter pleinement de la nature valaisanne, de faire des randonnées ensemble ou encore de découvrir les environs de La Tzoumaz de manière inclusive.

Le JST Multidrive est un fauteuil électrique robuste, conçu pour affronter des terrains variés. Son développement a été marqué par une collaboration étroite entre ingénieurs, personnes en situation de handicap et ateliers protégés. Il allie performance, confort et sécurité.

Ce service s'inscrit dans un réseau national, mis en place par la **Fondation Cerebral**, avec des points de location en Suisse romande, alémanique, au Liechtenstein – et désormais à La Tzoumaz. Réservations : 027/305.16.00 ou en ligne : www.latzozmaz.ch ou www.cerebral.ch/fr/jst



L'ACCESSIBILITÉ, NOTRE PRIORITÉ!

Réservez vos voyages sans plus tarder
au 027 306 22 30 ou sur www.buchard.ch



asema

ASSOCIATION SECURITE MOBILITE AUTONOMIE

Nous nous engageons à vous rendre le sourire

ASEMA garantit un service personnalisé pour assurer votre qualité de vie et les plaisirs à venir.

Nous proposons toute une gamme de matériel pour les personnes à mobilité réduite afin de vous aider dans votre quotidien.



+41 24 524 14 00
info@asema.ch
www.asema.ch

Espace Santé Rennaz
Route des Tilles 6a
1847 RENNAZ



Perrier

VITRERIE · MIROITERIE

20 ans!

1950 SION

VITRERIE-PERRIER.CH

VOTRE ARTISAN
VITRIER



RAIFFEISEN

MEMBER PLUS

switzerland

Découvrez la Suisse à des conditions préférentielles.

En tant que sociétaire Raiffeisen avec le statut MemberPlus, vous bénéficiez, lors de votre voyage à travers la Suisse, de rabais sur les nuitées à l'hôtel, les loisirs et les transports publics. Profitez d'offres phares pour chaque saison avec 50% de rabais.

Découvrez l'offre et profitez-en: raiffeisen.ch/125-experiences

JAB
1963 Vétroz

COMITE

Présidente

KEDZIC Suzana

Sierre

Vice-présidente

THELER Maud

Sion

Membres

BALLESTRAZ Sapna

Sion

ECOFFEY Sarah

Martigny

MORARD Eléonore

Martigny

POCHON Marie

Sion

RENGGLI Yvan

Savièse

ROESSLI Janique

Sierre

TIVOLLIER Philippe

Choëx



Adresse du secrétariat

Du lundi au jeudi 08h30-12h00 / 13h30-16h30

vendredi 08h30-12h00

Association Cerebral Valais

Av. de Tourbillon 9, 1950 SION

Tél : 027 346 70 44 - info@cerebral-vs.ch

www.cerebral-vs.ch

 Association Cerebral Valais  [association_cerebral_valais](https://www.instagram.com/association_cerebral_valais)

Direction

PERROUD Bruno

Assistante de Direction

THEODULOZ Laura

Secrétariat- Comptabilité

BOURGEOIS Olivia

Aides de bureau

GERMANIER Jessica - DAVES Gaëtan

Service de relève

LOUREIRO-QUENNOZ Cynthia

Animation

ROTZETTER Auriane - MIAUTON Sacha

Soins

GERMANIER Céline

Logements du Botza

FUMEAUX Norbert - GIROD Pierre-Alain

Logeipe en formation

GONIN Camile - SOFFREDINI Lidia

RIBEIRO HENRIQUES Soraya

Banque Raiffeisen de Sion Région :

IBAN CH29 8080 8007 2513 0849 6

 IMPRIMERIE
SCHMID

Faites un don avec TWINT !

 Scannez le code QR avec l'app TWINT

 Confirmez le montant et le don

